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CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº 117212017 

EXMO. SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA 

Requer informações sobre atendimento odontológico na 
USF (Unidade de Saúde da Família) no Jardim São 
Jorge 

Requeiro, nos termos do Art. 174, VII do Regimento Interno, e pelos motivos abaixo expostos, o seguinte: 

A população do Jardim São Jorge conta com uma USF (Unidade de Saúde da Família) projetada para atender os 
moradores do bairro prestando, inclusive, atendimento odontológico de emergência. 

Informações dão conta que a unidade conta com 3 equipes de Saúde da Família. Mas, no entanto, a mesma unidade 
conta apenas com uma equipe de saúde bucal. 

Com base nas normas que regulam a criação e os repasses financeiros para Unidades de Saúde da Família 
(PORTARIA Nº. 978, DE 16 DE MAIO DE 2012, do Ministério da Saúde), entende-se que as equipes de saúde bucal 
devem compor as equipes de saúde da família. Se na USF citada há 3 (três) equipes de saúde da família deveria haver 
igual número de equipes de saúde bucal. 

Tal situação gera déficit nos serviços odontológicos oferecidos no posto de saúde, obrigando moradores a se 
deslocarem para outros bairros do município em busca dos serviços que ali lhes deveriam ser prestados. 

Considerando que o referido bairro é populoso e que a situação causa transtornos e dificuldades aos moradores para 
o acesso a atendimento médico e odontológico. 

Considerando que a higiene bucal é essencial não só para a saúde dos dentes, língua e gengiva das pessoas, mas 
também tem influência em diversos outros problemas, tais como doenças cardíacas e outras funções vitais. 

Considerando que, no sistema do SUS e especialmente no Município Hortolândia, as Unidades de Saúde 
representam importante parcela na prestação de serviços de saúde, serviços estes que são essenciais ao cumprimento dos 
deveres do estado. 

Diante do exposto, REQUEIRO que, ouvido plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito e a ele 
sejam solicitadas as seguintes informações: 

1 - Qual o motivo para não haverem equipes de saúde bucal em igual número ao de equipes de saúde da família 
na USF do Jardim São José? 

2 - Há previsão para implantar outras duas equipes de saúde bucal 

3 - O atendimento odontológico realizadof USF do Jardim s-o José está incluído no Programa de Saúde 
Bucal, ou é o próprio município que custeia unico dentista que ' faz atendimento? 
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